



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

Pratteln, 19. Juni 2017

Fragestunde: „Defektes Wasserspiel im Jörinpark“

Seit ca. zwei Wochen ist das Wasserspiel im Jörinpark ausser Betrieb, ein einfaches Schild informierte über den Defekt, jedoch nicht über Grund und Dauer. Mit Datum vom 16.6.2017 ist mittlerweile unter *News* eine Information auf der Homepage der Gemeinde Pratteln aufgeschaltet, der zu entnehmen ist, dass ein Wasserschaden die Steuerung des Wasserspiels zerstört hat und mit einer Wiederinbetriebnahme in rund 3 Wochen(!) gerechnet werden kann...

Eine derartig lange Wartezeit von insgesamt ca. 5 Wochen oder mehr ist in Anbetracht der warmen Temperaturen ärgerlich, zumal das Schwimmbad Sandgruben für Familien mit sehr kleinen Kindern nur halbwegs als Alternative in Betracht kommt.

Fragen:

1. Wann wurde der Defekt festgestellt?
2. Wann wurde die Reparatur in Auftrag gegeben?
3. Warum hat es so lange gedauert, über den Defekt zu informieren?

Für die SP-Fraktion

Mauro Pavan